

AB IN DIE ECKE

DEM HIMMEL SO NAH

Optimal an die Baukörperform angepasst bringt das gläserne Dach viel Licht in jede Ecke des Atriums eines Bürogebäudes und verbindet zwei spitz aufeinander zulaufende Baukörper.

Voraussetzung für die exakte Herstellung ist computergestützte Ingenieursplanung bis ins Detail.

Unzählige Einzelteile werden von geschickten Händen in echter Handwerksarbeit zusammengefügt.

Eine ganz besondere Herausforderung ist die Montage durch die schiere Größe des Daches in schwindelnder Höhe.

